

Consejo Directivo FCS recibe representantes laboratorio clínico

Escrito por Rafael Paez

Lunes 29 de Febrero de 2016 14:16 -

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud, presidido por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de esta dependencia universitaria, recibió en sesión ordinaria a Teófilo Pérez García y Lourdes De Jesús Escaño, director y administradora, respectivamente, del laboratorio Clínico Dr. Herrera Khoury, el cual se encuentra localizado en la ciudad de San Francisco de Macorís.



Autoridades de la Facultad al momento de recibir a los visitantes en el Consejo Directivo.

Esta visita tuvo como objetivo estrechar los lazos de amistad entre ambas instituciones, y conversar sobre la posibilidad de llegar a la firma de un acuerdo de colaboración mutua, que formalice la cooperación que desde hace varios años lleva a cabo el referido laboratorio clínico con la Escuela de Bioanálisis de la Primada de América.

El doctor Pérez García dijo que para ellos es de gran satisfacción seguir colaborando con la Escuela de Bioanálisis, como lo han hecho hasta ahora, con la entrega del anillo de graduación al o a la estudiante de bioanálisis que obtenga el mayor índice académico en el Recinto UASD-San Francisco de Macorís; así como, en la entrega de materiales para diversas actividades, tales como congresos, seminarios, talleres, conferencias, entre otras, dirigidas a mejorar la calidad de los egresados de la carrera, además de acoger a los estudiantes que buscan un espacio para realizar el internado que establece su plan de estudios.

Consejo Directivo FCS recibe representantes laboratorio clínico

Escrito por Rafael Paez

Lunes 29 de Febrero de 2016 14:16 -

De su lado, el decano de la Facultad, al hablar en nombre de los miembros del Consejo Directivo, dijo recibir con beneplácito la propuesta de quien fuera su compañero de estudios en la carrera de Medicina, el doctor Pérez García, a quien aseguró se darán los pasos de lugar para que la relación entre ambas entidades alcance un estatus institucional.



Vista panorámica de la Sesión del Consejo Directivo en la que fueron recibidos los representantes de